

川尻中学校区 小中一貫教育だより

令和6年3月22日

第4回 川尻中学校区小中一貫教育合同研修会

2月19日(月)、第4回川尻中学校区小中一貫教育合同研修会を行いました。今年度は、3部会(確かな学力、夢や志を育むキャリア教育、健やかな体)に加え、教科別部会での実践交流を行ってきました。本研修会では、その振り返りと来年度に向けた目標などを協議しました。教科別部会では、「主体的な学びのための単元づくりの工夫」と「深い学びにつながる対話の工夫」について各自の取り組みを紹介し合いました。来年度につなげていきたいと思います。3部会の協議内容については以下の通りです。

【確かな学力部会】

今年度は次の2点について意識的に取り組んだ。

- ① 目的、意図を意識した情報の取り出しを行う学習を位置づける。
- ② 条件に合わせて文章を書く活動を意図的に仕組む。

課題 読む力、書く力、語彙力に課題がある。繰り返し指導する必要がある。



教科別部会の様子

【健やかな体部会】

来年度取り組みたい内容

「体力の面」(成果)・小中互いに成長が見られた
(来年度)・陸上教室の実施(2回)
「食育の面」(成果)・委員会活動で給食を見直した
(来年度)・小中で食育授業の実施

【夢や志を育むキャリア教育部会】

来年度取り組みたい内容

- ・小中合同あいさつ運動
 - ・秋の陸上記録会に出る生徒対象の陸上教室(中学陸上部)
 - ・野呂太鼓(中1ボランティア)
- ※8月下旬PM予定。日程は4月に連携。

乗り入れ授業を行いました！！

2月28日(水)中学校英語科、下岡教諭が6年生を対象に授業を行いました。授業では、オンラインで、海外に住んでいる方と、英語でやりとりをしました。異文化にも触れながら、会話することができました。質問を考えることが難しそうでしたが、グループではじめに考えることで、どんどん質問をすることができました。また、授業後には、「楽しかった」という声も聞きました。



授業の様子

小学校の授業見学に行きました☆

3月11日(月)中学校の教諭が授業見学に行きました。



小中合同あいさつ運動♪

3月15日(金)中学生ボランティアが小学校であいさつ運動を行いました。

